

Trecker-Treff an der Reifenmühle

Traktorfans kommen an
Fronleichnam zusammen

■ **Kördorf.** Die idyllisch gelegene Reifenmühle im Jammertal bei Kördorf ist an Fronleichnam, 19. Juni, wieder Treffpunkt von Treckerfans. „Fahrer verschiedener Traktormodelle aus vergangenen Jahrzehnten nehmen den Weg zur Reifenmühle auf sich, um ihren Trecker zu zeigen und mit Besuchern zu fachsimpeln“, heißt es in einer Presseinfo des Vereins Vokalis Kördorf, der das Treffen gemeinsam mit dem Team der Reifenmühle ausrichtet.

In freier Natur haben auch Wanderer und Radler einen schönen Rastplatz und können mit Freunden plauschen oder Neues kennenlernen, so die Veranstalter. Die Mitglieder des gemischten Chores Vokalis Kördorf werden für die Verköstigung der Besucher sorgen. Bratwurst, Spießbraten, Kaffee und Kuchen, alkoholfreie Getränke, Wein und Fassbier warten auf die Gäste. Zur Reifenmühle gelangen Wanderer in Kördorf über die Dörsbachstraße unterhalb der Pfarrkirche, den Wanderparkplatz beim ehemaligen Haus Kunitzer über den Aussichtspunkt Winkelei oder über die asphaltierte Zufahrtsstraße. Auch von den Nachbarorten Katzenelnbogen, Klingelbach, Herold und Attenhausen gibt es Wanderwege am Dörsbach entlang zur Reifenmühle. Pkw-Besucher, Biker und Radfahrer können über die Dörsbachstraße in Kördorf bis zum Parkplatz an der Reifenmühle fahren. red